

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

“Pasión por Educar”

Asignatura:

Estructuras Organizacionales

Tema:

Reporte de Lectura

Alumno:

Francisco Hernández Méndez

Licenciatura:

Psicología General

Grado y Grupo:

3ro. “D”

Catedrático:

Julio Cesar Medina

Lugar y fecha

Pichucalco, Chiapas; a 15 de mayo del 2020

Desarrollo

Casi siempre en nuestras vidas las organizaciones son difíciles de observar. vemos sus resultados, como un gran edificio o una estación de trabajo de computadora o un empleado amable; pero la organización como unidad es vaga, abstracta y puede estar dispersa en diferentes ubicaciones físicas. Sabemos que las organizaciones están ahí porque nos afectan todos los días, ciertamente son tan comunes que las damos por supuestas, es difícil darnos cuenta de que nacemos en un hospital, que tenemos nuestros documentos de nacimiento registrados en una dependencia gubernamental, que nos alimentamos con comida producida en granjas que son empresas, que compramos una casa erigida por una constructora y que ha sido vendida por una agencia de bienes inmuebles, Son muchos los factores que han contribuido a la turbulencia del entorno y la consiguiente incertidumbre organizacional. La liberalización de los mercados, el creciente número de fusiones y adquisiciones, el surgimiento de tratados de libre comercio, los cambios tecnológicos, entre otros, son factores frecuentemente citados como desestabilizadores del entorno organizacional,

el incremento del conocimiento científico y tecnológico, por ejemplo, faculta a las organizaciones a identificar y explotar diversas tecnologías y a explorar diversos mercados en los cuales desarrollar sus actividades. La creciente utilización de la red de información y comunicaciones acelera la rapidez de las decisiones y la permeabilidad de los mercados, por lo que la competencia global es algo que está presente en todas las organizaciones, en las empresas, como organizaciones de personas, es de gran importancia crear estructuras de desarrollo organizacional que faciliten la coordinación de las actividades y el control de las acciones de todos sus integrantes, cada decisión, proyecto y programa que se asume y se ponga en práctica, debe ser siempre el adecuado, que permita a la organización imponer sus políticas, procedimientos y reglas, de modo que el accionar de la organización se acercará lo más posible a sus objetivos y metas, los cuales deben ser claros y

precisos, un estudio constante de éstos nos asegura el éxito antes de ponerlos en práctica, de tal manera, que no nos enfrentemos a sorpresas

la relevancia de este tema, se enfoca hacia un método a gran escala para una más completa utilización del potencial humano, en lo cual el entrenamiento desempeña un papel principal, la importancia de tal entrenamiento está en la creación del trabajo en equipo y en el mejoramiento de las relaciones entre los grupos más que en el entrenamiento individual

tu ve que ver unos videos y buscar mas información en otras partes profe

Conclusión

las teorías que surgieron en momentos históricos como la revolución industrial que revelaron nuevas conductas y necesidades, que originaron una organización como la concebimos hoy, por primera vez aparece un modelo económico y una organización que permitieran acelerar el proceso de expansión de las industrias que vieron en estas una forma de conseguir capital económico, Desde aquí, y viendo los conflictos generados surgieron hombres que cambiaron la manera de organizarse y se plantearon principios para la nueva organización, Hombres como Fayol y Taylor manifestaron unos principios para generar mejores resultados e intentar resolver conflictos del pasado, A pesar de estas nuevas estructuras y organizaciones hubo la necesidad de buscar mayor organización por lo tanto aparecieron nuevos pensamientos acercándonos a las nuevas tendencias que se mantienen en la actualidad a partir de la revolución industrial, vemos como surgieron cambios en la sociedad, desde la máquina de vapor se generó un alto impacto económico originando clases sociales como el proletariado y la burguesía, y que más adelante terminaron en luchas defendiendo un lugar dentro de la sociedad.